

Martes 24 de noviembre de 2015

EL ECONOMISTA^{mx}

Inflación de México hila ocho meses en mínimos históricos

México hiló el octavo mes con inflación en mínimo histórico. A la primera quincena de noviembre, pese a que el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) presentó un crecimiento de 0.52%, la tasa de inflación anual fue de 2.27 por ciento. En el mismo periodo del 2014, los datos fueron de 0.74% quincenal y de 4.16% de inflación anual, de acuerdo al Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). La inflación subyacente, que es el indicador que facilita la lectura de la tendencia general de los precios, pues excluye los bienes y servicios más volátiles de la economía, no registró variación quincenal, alcanzando de este modo un incremento anual de 2.35 por ciento.

El Financiero

IED llega 91,896 mdd, supera la mitad de previsión sexenal

En lo que va de la administración la Inversión Extranjera Directa (IED) acumula 91 mil 896 millones de dólares, rebasando la mitad de los 180 mil millones dólares estimados para todo el sexenio por el Secretario de Economía (SE), Ildefonso Guajardo. De acuerdo con datos de la SE, de enero a septiembre de 2015 entraron a México 21 mil 585.6 millones de dólares por concepto de IED, 41 por ciento superior a la cifra preliminar del mismo periodo de 2014 de 15 mil 310 millones de dólares, apoyada por una operación de Vitro en el tercer trimestre. En meses anteriores el titular de la SE señaló que la meta del gobierno actual es que cada año entren a México 30 mil millones de dólares de inversión extranjera directa.

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Acaparan 10 estados deuda local

En el País, únicamente 10 entidades federativas concentran 78 por ciento de la deuda total que arrastran los municipios en sus finanzas públicas. De acuerdo con la última actualización sobre la deuda de estados y municipios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), la concentración de los pasivos en los ayuntamientos se ha agudizado en los últimos años. Actualmente, los Municipios de Jalisco, Estado de México, Nuevo León, Baja California, Sonora, Veracruz, Quintana Roo, Guanajuato, Sinaloa y Tamaulipas mantienen una deuda de 37 mil 675 millones de pesos.

ACCP IMCP
IMCP
Instituto Mexicano de Contadores Públicos

“Saber y saberlo demostrar, es valer dos veces.”

Baltasar Gracián

TIPO DE CAMBIO

FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

16.53

Euro

17.56

ComUniCCo Financiero

IMC

IMCP
Instituto Mexicano de Contadores Públicos





Martes 24 de noviembre de 2015

MILENIO

Tras "apagón", arranca la red compartida: SCT

El 17 de diciembre estará limpia la banda de 700 megahercios (mhz), necesaria para iniciar el proyecto de la red compartida, gracias a los apagones analógicos que se concretarán en esa fecha. Entrevistado en la 57 Semana de la Radio y Televisión, Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones y Transportes, afirmó que el 20 de diciembre llegarán a 9.7 millones de televisores entregados, pero el 17 se cumple con la liberación total de la banda de 700 mhz. "Hay un gran interés en esa banda, que será para la red compartida; realmente hemos recibido a muchos países del mundo interesados en el proyecto; hay entre 37 y 38 consultas que se han hecho en las diferentes fases del proceso, y ojalá, por el bien de internet y de la telefonía móvil, que haya interesados en el proyecto", dijo.

EXCELSIOR

Coberturas petroleras de México generarán seis mil mdd

Las coberturas petroleras contratadas por México para garantizar el precio del crudo para este año en un mínimo de 76.40 dólares por barril le reditarán a las arcas del país al menos seis mil millones de dólares, apuntó la agencia de información Bloomberg. De acuerdo con cálculos difundidos ayer, México obtendría una ganancia récord de los instrumentos financieros empleados para garantizar precios mínimos del petróleo, luego de que la cotización promedio del crudo mexicano durante el año fuera de 46.61 dólares por barril.

EL UNIVERSAL

Da SAT reglas para declarar vía telefónica

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) dio a conocer las reglas para que los pequeños contribuyentes que tributan en el Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) que viven en zonas sin acceso a internet, puedan declarar impuestos por vía telefónica. Actualmente hay inscritos en el RIF 4 millones 445 mil 495 contribuyentes, pero el SAT no especificó el universo de los que estarían ubicados en poblaciones del país que no tienen servicio de internet. En el RIF tributan las personas físicas que antes estaban en el régimen conocido como Repecos que desapareció con la reforma fiscal, además de los que están regularizando sus actividades para pasar a la economía formal.

ÚLTIMOS FOLIOS:

Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016



Comité Ejecutivo Nacional 2015 - 2016 | Presentación



Dictamen Fiscal Modificaciones al artículo 52, fracción I, inciso a, del CFF



NOTAS FISCALES:

SAT / Pago Referenciado. Preguntas y respuestas en materia de personas físicas



PRODECON / Compilación de Criterios Normativos



SHCP / Anexos 1-A, 3, 6, 7, 11, 14, 15, 17, 21 y 23 de la RMF para 2015



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



Martes 24 de noviembre de 2015

CNNEXPANSIÓN

EU crece más a lo estimado en el tercer trimestre

El crecimiento económico de Estados Unidos en el tercer trimestre fue mayor de lo que se había estimado inicialmente, sugiriendo una resistencia que podría dar más confianza a la Reserva Federal para subir su tasa de interés clave el próximo mes. El Producto Interno Bruto (PIB) creció a un ritmo anual de 2.1%, en lugar del 1.5% reportado el mes pasado, informó este martes el Departamento de Comercio.



Próximo 14 de diciembre relevo en presidencia del CCE: Castañón.

El próximo 14 de diciembre Gerardo Gutiérrez Candiani dejará la presidencia del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) para dar paso a la gestión de Juan Pablo Castañón como nuevo líder de los empresarios mexicanos. En entrevista con Fórmula Financiera, el todavía presidente del CCE destacó que tuvieron un proceso muy interesante y profundo de modernización económica, primero empezando por una definición de la Agenda Por México donde el sector empresarial se puso de acuerdo para un proyecto de nación de mediano y largo plazo; "eso nos ayudó mucho que en el proceso político pudiéramos avanzar donde en su momento los candidatos, y hoy el presidente de la República".



México sube gasto educativo, pero sigue lejos de media de OCDE: estudio

México es el país de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) que menos gasta por cada estudiante, a pesar de que elevó los presupuestos destinados a la educación del 4,4 % del PIB en el 2000 al 5,2 % en 2012, en un esfuerzo similar al promedio de las naciones que integran el organismo, revela el estudio "Panorama de la Educación 2015". En videoconferencia desde París, Gabriela Ramos, consejera especial del Secretariado General de la OCDE, detalló que el gasto total de México por estudiante es uno de los menores entre los países del organismo; en 2012, nuestro país invirtió 2 mil 600 dólares por estudiante de primaria, 3 mil por cada uno de secundaria y 8 mil 100 dólares por cada alumno de educación superior (el presupuesto promedio otorgado por las naciones de la OCDE por alumno en dicho periodo fue de 8 mil 200, 9 mil 500 y 15 mil dólares, respectivamente).

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(23/11/15)	3.00
TIIE 28 (23/11/15)	3.3260
TIIE 91 (23/11/15)	3.4035
TIIE 182 (18/11/15)	3.5675
CETES 28 (17/11/15)	3.00
Reservas internacionales (mdd)	
(13/11/15)	173,151.3
Inflación anual (Oct. 2014-Oct. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.48
Inflación subyacente *	2.47
Inflación mensual (Oct. 2015, %)	
Inflación *	0.51
Inflación subyacente *	0.25
UDIS (24/11/15)	5.350865

* WWW.BANICO.ORG.MX



Martes 24 de noviembre de 2015



Bolsa mexicana pierde en apertura en línea con Wall St, preocupaciones por seguridad

La bolsa mexicana perdía en sus primeras operaciones del martes en línea con las plazas de Wall Street, en medio de preocupaciones de seguridad a nivel global después de que Turquía derribara un avión de guerra ruso. A las 8.56 hora local (1456 GMT), el IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, perdía un 0.31 por ciento a 44,639.78 puntos.



Inversión extranjera directa sube 41% en nueve meses

Entre enero y septiembre, México recibió 21,585.6 millones de dólares (mdd) por Inversión Extranjera Directa (IED), 41% superior a la cifra del mismo periodo del año pasado, cuando sumó, de manera preliminar, 15,310 millones de dólares. Con esta cifra, la IED acumulada durante la presente administración asciende a 91,896.3 millones de dólares, de acuerdo con el reporte de la Secretaría de Economía. Mediante un comunicado, la dependencia detalló que la cifra de los primeros nueve meses de 2015 es resultado neto de la suma de 24,451.1 millones de dólares por concepto de flujos de entrada, menos 2,865.5 millones de dólares contabilizados como disminuciones de IED. Entre los flujos de entrada destacan dos transacciones: una por 2,037 millones de dólares, derivada de la adquisición de acciones de las empresas de telecomunicaciones Iusacell y Unefon por parte de AT&T, realizada durante el primer trimestre del año.



Evolucionaría a huracán tormenta tropical Sandra en próximas horas

La tormenta tropical Sandra podría convertirse en huracán este miércoles frente a costas de Jalisco, por lo que el Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) mantiene la alerta azul en los estados de Michoacán, Colima y Guerrero. Sandra se localizó aproximadamente a 915 kilómetros al sur de Manzanillo, Colima, desplazándose rápidamente al oeste a una velocidad de 20 kilómetros por hora, con vientos sostenidos de 75 kilómetros por hora y rachas de 85 kilómetros por hora. Mediante su Sistema de Alerta Temprana (SIAT), el organismo de la Secretaría de Gobernación detalló que su presencia ocasiona fuerte nubosidad y oleaje elevado en un radio de 100 kilómetros a partir de su centro, así como lluvias moderadas en Jalisco, Colima y Guerrero; y fuertes en Michoacán.

